

旧モーガン邸清掃活動参加報告

一般社団法人日本建設業連合会(以下、日建連)が主催する「旧モーガン邸庭園清掃ボランティア」が平成29年2月18日(土)に開催されました。この活動は、本年度で9回目となります。

当社は社会貢献活動の一環として本活動へ継続的に協力しており、今回は会員会社13社48人の参加者の内、当社からは4人の参加となりました。

冒頭の日建連によるご挨拶に続き、公益社団法人日本ナショナルトラストによる旧モーガン邸の歴史背景のご説明の後、各企業が班に分かれ、庭園内の竹・枝の切断および結束、草刈り、朽木の整理などを行いました。



班分けの結果、当社は、庭園内の裏庭にある竹林において、伐採された後の**朽木**を整理することとなりました。

既に切り倒され横に積載した状態の朽木をひもで束ねるなど、ひたすら体力と根気がいる作業に励みました。

活動が新聞に掲載されました!

日刊建設通信新聞 (平成 29 年 2 月 21 日付)



旧モーガン邸を 清掃ボランティア

日建連 48人が参加

日本建設業連合会(中村満義会長)は18日、社会貢献活動の一環として神奈川県藤沢市にある「旧モーガン邸庭園」で清掃ボランティア活動を実施した一写真。9回目となる今回は、会員13社の44人と事務局4人の計48人が参加し、下草の刈り取りや竹の切断、剪定(せんてい)した枝木の結束などに汗を流した。

同邸は、1931年に建てられた建築家J・H・モーガンの旧邸で、2005年に藤沢市と日本ナショナルトラストが取得した。

復原改修後に一般公開する予定だったが、主屋部分が07、08年の2度にわたる火災で損傷を受けたため、ボランティアなどによる修復再生に向けた活動が進められている。

